



# Wir sind in Deutschland angekommen !

publié le 12/02/2015

## Nous sommes en Allemagne !

---

### Premier après-midi avec nos correspondants :

Les familles de nos correspondants nous ont très bien accueillis, mais nous étions stressés avant de les rencontrer. L'après-midi nous sommes restés en famille ou nous avons accompagné nos corres à leurs activités habituelles.

### Deuxième journée :

Nous avons tous bien dormis, nous nous sommes réveillés à 6h30 pour aller dans le collège/lycée de nos correspondants. Nous avons été accueillis par le principal adjoint et une des professeures ainsi que tous les élèves. Ils nous ont fait visiter leur collège qui est le plus beau et le plus vieux de Rheine. Comme chez nous, les portables sont interdits et on nous a dit que si le portable sonne dans un cours, on doit apporter un gâteau pour le cours suivant. Une bonne idée à importer dans notre collège !

On a fait un rallye par groupe avec des correspondants de 9ème classe (3ème). On a beaucoup marché en découvrant la ville. Ensuite, nous avons visité "Die saline Gottsgabe in Bentlage" (production de sel). Nous avons fabriqué nous-même notre poche de sel que nous offrirons (peut-être) à nos familles ou à nos correspondantes. Pour nous réchauffer, nous avons mangé un "Apfelstrudel", un gâteau typique en Allemagne. Puis, comme hier, on est allé aux activités de nos correspondants.

Ce n'est pas fini ! On est allé au restaurant avec les familles ce qui nous a beaucoup plu car nous faisons de plus en plus connaissance avec nos corres. Puis nous sommes rentrés dormir, avant de recommencer une longue, mais on l'espère, plaisante journée.

Mélanie, Chloé, Baptiste, Lucie et Caroline